

FDP KV Gießen

KONSTANTIN HECK FOLGT AUF DR. CHRISTIAN KRAUSS IN DER KREISTAGSFRAKTION

27.06.2022

Einst im Wahlkampf von der hiesigen Presse als „Badischer Einwanderer“ bezeichnet, zieht es unseren Christian nach Jahren tatkräftigen liberalen Engagements hier bei uns in Gießen aus beruflichen Gründen zurück in seine Heimat nach Baden-Württemberg. Ob bei den Julis, im Vorstand des Kreisverbands oder bis zuletzt als Kreistagsabgeordneter - stets wurde er um seine Kompetenz und Zuverlässigkeit geschätzt. An seine Stelle wird der Historiker Konstantin Heck treten, der den Meisten in seiner Funktion als Landesgeschäftsführer der hessischen Freidemokraten in Wiesbaden nur bestens bekannt sein sollte.

Wir wünschen Christian auf seinem weiteren Werdegang alles Gute. Gerade in der Fraktion wird er um seine Expertise als ausgewiesener Gesundheitsexperte fehlen. Gleichzeitig sind wir froh, dass wir mit Konstantin einen erfahrenen Nachrücker in unseren Reihen begrüßen können, der weiß, wie das Geschäft läuft und sich daher schnell zurechtfinden wird, um an die gute Arbeit von Christian anzuknüpfen.

Fraktionsvorsitzender Harald Scherer über den Personalwechsel in den Reihen der liberalen Kreistagsfraktion